

📍 **QUERQUEVILLE.** Épiphanie au club de tennis de table

Une année importante pour l'ASQTT

L'ÉPIPHANIE est pour toutes les associations une occasion de se réunir pour un moment de convivialité et de cohésion. L'Association Querquevillaise de Tennis de Table (ASQ TT) a donc tiré les Rois après l'entraînement habituel, mardi soir avec les adultes et mercredi après-midi avec les jeunes. Les pongistes et amis se prêtent toujours avec plaisir à cette tradition de début d'année.

Selon le président Xavier Liévin, « c'est aussi l'occasion de lancer la deuxième phase de cette saison passionnante à tous égards » : « Allant du niveau Départemental jusqu'au niveau Régional 1, cette saison 2017-2018 à l'ASQTT, s'avère passionnante. Rappelons que l'équipe Fanion est montée en R1 à la fin de la saison 2016-2017 et après une trêve d'un mois, les joueurs sont prêts à

repartir en compétition. Ce sera aussi l'occasion de voir si les entraînements portent leurs fruits ! »

Notons que le grand Tournoi national Anniversaire (60 ans) aura lieu cette année. Nous reviendrons prochainement sur cet événement exceptionnel.

► Club ASQ TT : 02 33 08 10 44,
site Internet : querquevilletennis-detable.fr.



→ Après leurs entraînements, les pongistes de Querqueville ont partagé la galette des Rois.

La Presse de la Manche - Dimanche 21 janvier 2018